



## No hay intencionalidad de SCJN en retrasar la solución de ningún asunto: Arturo Zaldívar



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, dijo que no hay ninguna intencionalidad de retrasar la solución de ningún asunto, como se ha afirmado. (...)

También, se refirió al caso de Alejandro Moreno, presidente del PRI, al que se le han negado amparos por distintas causas penales. Al respecto, comentó que “estos temas según entiendo se han presentado varios amparos, los jueces de Distrito se han declarado incompetentes y el asunto está en un Colegiado que decidirá quién es el competente”.

<https://www.milenio.com/politica/scjn-retrasando-solucion-asuntos-arturo-zaldivar>